



Basilio Fuentes recibió innumerables muestras de cariño en el homenaje que le fue rendido ayer. A la derecha, Fuentes firmando un ejemplar de una revista. SERGIO FERRÁNDEZ

## Elche rinde homenaje a Basilio Fuentes por su aportación al mundo de la abogacía y la cultura

► El Ayuntamiento concederá la Medalla de Plata del Bimilenario al que fuera decano de los abogados ilicitanos durante 35 años

M. J. MORA

■ Numerosas personalidades de todos los ámbitos de la sociedad ilicitana, pero sobre todo letrados y compañeros, llenaron anoche el salón de plenos del Ayuntamiento de Elche para rendir un más que merecido homenaje a Basilio Fuentes Alarcón, el que fuera decano del Colegio de Abogados de Elche durante treinta y cinco años.

El reconocimiento fue organizado por la asociación de juristas Siglo XXI y entre los asistentes al acto se encontraban el magistrado del Tribunal Supremo José Ramón Soriano, el presidente de la sección séptima de la Audiencia Provincial José Madaría, el rector de la UMH Jesús Tadeo Pastor, los decanos de los colegios de abogados y procuradores, María Teresa Pérez Cascales y Ginés Juan, respectivamente, y el ex alcalde Manuel Rodríguez.

En el transcurso del acto, presidido por la alcaldesa Mercedes Alonso, todos los intervinientes —Diego García como presidente de la asociación Siglo XXI, María Carmen Pérez como actual decana de los abogados, José María Asencio como catedrático de Derecho Pro-

cesal de la Universidad de Alicante, José Manuel Soriano como miembro del TS o la propia alcaldesa— enumeraron la calidad profesional y humana de Fuentes, su entrega y su dedicación por poner a la Abogacía ilicitana en la primera línea, su tesón para crear no sólo la primera sede del Colegio de Abogados sino también la segunda, su ansia de sabiduría, su ayuda desinteresada al conocimiento y su inestimable colaboración con cualquier compañero que precisara de su ayuda. Y todo ello al lado de Ceferina Soriano, su esposa, quien fue la primera mujer abogado en la ciudad y a la que también se le dedicaron palabras de reconocimiento por haber colaborado a que muchos de los sueños de Basilio Fuentes se convirtieran en realidad y que después de su larga andadura pocos duden en reconocerle como el «decano por antonomasia».

A las distinciones y reconocimientos que Fuentes ha atesorado a lo largo de su trayectoria profesional, se unirán ahora las que anoche fueron echas públicas en el acto. Concretamente, Diego García lanzó una propuesta a la actual res-



Numerosas personalidades se sumaron al acto. SERGIO FERRÁNDEZ

ponsable de los letrados ilicitanos, que aseguró recogerla con entusiasmo, para que Basilio Fuentes sea nombrado formalmente como Decano Honorario Perpetuo del Colegio de Abogados de Elche. Durante su intervención, García hizo entrega al homenajeado de un correo electrónico de la Casa Real recibido ayer mismo con un telegrama de Jaime Alfonsín, jefe de la Casa de su Majestad el Rey, en el que se le transmitía de parte de Felipe VI su cordial felicitación y en-

horabuena por el merecido homenaje que se le ha brindado.

Por su parte, la alcaldesa —que formó parte de tres de las siete juntas de gobierno del Colegio de Abogados de Elche que presidió Basilio Fuentes— aprovechó el acontecimiento de ayer para comunicarle que el próximo 6 de diciembre el Ayuntamiento le entregará, por su aportación a la sociedad ilicitana, la Medalla de Plata del Bimilenario.

Uno de los momentos más emotivos del acto se produjo cuando Ba-

silio Fuentes se puso en pie en la bancada principal del salón de plenos para agradecer públicamente el reconocimiento que estaba recibiendo.

Basilio Fuentes, que al término de su intervención recibió un prolongado y sentido aplauso, relató su experiencia al frente del Colegio de Abogados, reclamó la necesidad de «repstigiar» la Abogacía como se hizo en la época de la Transición «para que desaparezca de la sociedad la no confianza en la Justicia» y alentó a las nuevas generaciones a seguir trabajando no sólo en el ámbito profesional, sino también en actividades culturales y sociales que en los primeros años de la Democracia permitieron traer a Elche a figuras como Adolfo Suárez o Manuel Fraga, y crear importantes iniciativas culturales como los premios Café Marfil. Basilio Fuentes no olvidó a sus compañeros de juntas, a los que agradeció haberle acompañado a lo largo del camino.

Las notas de unos violines y un violonchelo dieron por concluido un homenaje en el que también hubo entrega de placas y regalos institucionales.